

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **3.1 Jenis Penelitian**

Jenis penelitian merupakan prosedur yang digunakan dalam suatu penelitian yang berguna untuk menemukan jawaban atas penelitian yang dilakukan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode pendekatan kualitatif deskriptif. Pendekatan kualitatif deskriptif merupakan pendekatan yang dimana terdapat suatu peristiwa seorang peneliti menjadi instrument kunci dalam penelitian dan kemudian hasil pendekatan tersebut diuraikan dalam kata-kata yang tertulis dan empiris yang telah diperoleh dalam pendekatan ini lebih menekankan makna dari pada generalisasi. Pendekatan yang dimaksud untuk membahas tentang analisis sistem informasi akuntansi penjualan pada koperasi karyawan PT Garuda Food Putra Putri Jaya. Penulis melakukan pengamatan pada bagian sistem informasi akuntansi penjualan.

Menurut Sugiyono (2019:18) metode penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat postpositivisme, digunakan untuk meneliti pada kondisi objek yang alamiah, (sebagai lawannya adalah eksperimen) dimana peneliti sebagai instrumen kunci, teknik pengumpulan data dilakukan dengan analisis data bersifat kualitatif, dan hasil penelitian kualitatif lebih menekankan makna dari generalisasi atau gagasan.

Jadi, dapat disimpulkan bahwa penelitian deskriptif kualitatif merupakan suatu metode yang dapat menggambarkan suatu fenomena

melalui deskripsi dalam bentuk kalimat dan bahasa yang menggunakan metode alamiah.

### 3.2 Jenis dan Sumber Data

Sumber data merupakan segala sesuatu yang dapat memberikan informasi terkait dengan penelitian. Data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan dua jenis sumber data , yaitu sebagai berikut :

#### 1. Data Primer

Menurut Sugiyono (2016:225) data primer merupakan sumber data yang langsung memberikan data kepada pengumpul data. Sumber data primer didapatkan melalui kegiatan wawancara dengan subjek penelitian dan observasi atau pengamatan langsung di lapangan. Penulis menggunakan hasil wawancara dari informan sebagai data primer. Wawancara akan dilaksanakan dengan narasumber utamanya yaitu Bapak Alan Wahyu Hafiludin selaku konsultan internal Koperasi Karyawan Garuda Mandiri sepanjang penelitian ini berlangsung.

#### 2. Data Sekunder

Menurut Sugiyono (2016:225) data sekunder merupakan sumber data yang tidak langsung memberikan data kepada pengumpul data, misalnya melalui orang lain atau lewat dokumen. Sumber data sekunder merupakan sumber data pelengkap yang berfungsi melengkapi data yang diperlukan data primer. Dalam penelitian ini yang menjadi sumber data sekunder adalah data yang diberikan oleh konsultan internal berupa bukti transaksi.

### 3.3 Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data adalah metode atau sistem yang digunakan penelitian untuk memilih salah satu strategi pengumpulan data untuk mendapatkan dan mengumpulkan data primer dan data sekunder berdasarkan tujuan penelitiannya. Wawancara dan dokumentasi merupakan sumber yang paling banyak dimanfaatkan (Khairinal, 2018:413). Berikut ini adalah metode pengumpulan data :

#### 1. Wawancara

Menurut Kriyantono (2020,h:289) wawancara merupakan percakapan yang dilakukan oleh periset atau orang yang berharap mendapatkan informasi, dan informan merupakan orang yang dianggap memiliki informasi yang penting mengenai suatu objek. Peneliti mewawancarai beberapa orang yang terlibat dalam pengelolaan koperasi karyawan, antara lain konsultan internal, bagian kasir, bagian akuntansi. Menurut Sugiyono (2018) informan adalah orang yang dapat memberikan suatu penjelasan yang kaya dengan detail, dan konferensif menyangkut dengan subjek yang sedang dicari untuk pengumpulan dan penelitian. Maka pemilihan informan dalam penelitian ini adalah:

**Tabel 3.1 Nama Informan dan Jabatan**

No.	Nama	Jabatan
1.	Alan Wahyu Hafiludin	Konsultan Internal
2.	-	Bagian kasir

3.	-	Bagian akuntansi
----	---	------------------

Wawancara tersebut membahas mengenai sistem informasi akuntansi penjualan yang ada pada koperasi karyawan sehingga hasilnya akan digunakan dan dianalisa dalam menyelesaikan penelitian ini.

## 2. Dokumentasi

Menurut Sugiyono (2018:476) dokumentasi adalah suatu cara yang digunakan oleh memeproleh data dan informasi dalam bentuk buku, arsip, dokumen, tulisan angka dan gambar yang berupa laporan serta keterangan yang dapat mendukung penelitian. Dokumentasi merupakan pelengkap agar lebih dapat dipercaya atau mempunyai kekuatan jika didukung oleh foto- foto atau karya tulis yang sudah ada. Adapun dokumentasi dalam penelitian ini adalah dokumen berupa foto dengan narasumber yaitu bapak Alan Wahyu Hafiludin selaku konsultan internal Koperasi Karyawan Garuda Mandiri.

### 3.4 Unit Analisis

Menurut Sugiyono (2016:298) Penelitian Unit Analisis adalah satuan yang diteliti yang bisa berupa individu, kelompok, benda atau suaty latar peristiwa social seperti aktivitas individua tau sekelompok sebagai subjek penelitian.

Di dalam penelitian ini terdapat unit-unit yang diperlukan sebagai alat penunjang dalam analisis penelitian, yang dinamakan unit analisis penelitian. Unit analisis penelitian ini adalah Koperasi Karyawan Garuda Mandiri PT.

Garuda Food Putra Putri Jaya selaku perusahaan yang menerapkan sistem informasi akuntansi penjualan.

### **3.5 Teknik Analisis Data**

Menurut Sugiyono (2010:335), yang dimaksud dengan teknik analisis data adalah proses mencari data, menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil wawancara, catatan lapangan, dan dokumentasi, dengan cara mengorganisasikan data kedalam kategori, menjabarkan ke dalam unit-unit, melakukan sintesis, menyusun kedalam pola memilih mana yang penting dan yang akan dipelajari, dan membuat kesimpulan sehingga mudah dipahami oleh diri maupun orang lain.

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif yang mana dari data yang terkumpul dari hasil wawancara dan dokumentasi akan dianalisis secara kualitatif serta diuraikan dalam bentuk deskriptif.